
  

         

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 01/03/2024 

  

L’anno duemilaventiquattro, il giorno uno del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su convocazione del Presidente del 01/02/2024 Prot. n. 

103961 per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ...omissis il Consiglio 

della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi alle ore 09,58 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Perviene al tavolo della presidenza una mozione a firma dei Conss.Di Gesù, Altadonna, 

Grasso e Di Prima, avente ad oggetto: “Riqualificazione area comunale, sita in via 

Antonio Lavaggi, accessibile anche da largo Carramusa , in totale stato di abbandono, 

priva di asfalto e illuminazione”. Prot.n. 222493 del 01/03/2024. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.  Di 

Prima, D’Agostino e Lucido. 

 

Si dà atto che alle ore 10,01 entra in aula il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo, riprende la trattazione della proposta di cui al p.36 dell’O.d.G. 

Prot. n.103691 del 01/02/2024, a firma dello stesso e del Presidente Aiello, avente ad 

oggetto: “Alla V Circoscrizione ……c’è lo sport!!- Organizzazione della giornata 

dello sport”. Prot.n.1525385 del 29.11.2023., già prelevata nella seduta precedente. 

 

Si dà lettura della proposta. 

 

Il Presidente Lo Sardo n.q. di proponente, puntualizza che è stata posta l’attenzione 

 sullo sport, motivo per cui si è organizzata una giornata istituzionale dello sport 

coinvolgendo associazioni, società, atleti, allenatori, al fine di riconoscere i meriti 

sportivi a coloro che negli anni hanno ottenuto risultati di prestigio. 

 

Non essendovi altre richieste di intervento, si procede alla votazione della proposta, in 

trattazione, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 

 



 

Consiglieri presenti n.9 

Assenti    n.1 (Aiello) 

  Voti favorevoli    n.9 (Altadonna, D’agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, Grasso, 

Lo Sardo, Lucido e Stabile) 

Voti contrari   nessuno 

 Astenuti   nessuno 

 Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,10 escono dall’aula i Conss. Stabile e Altadonna. 

 

Il Presidente Lo Sardo, a causa di tumulti in aula, chiude la seduta alle ore 10,11. 

 

 

 

              Il Segretario  

        Funzionario Amm.vo                                                           Il Presidente  

      D.ssa Patrizia Ciaperoni                                               F. Umberto Lo Sardo 
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